
Jovenes atletas cauqueninos regresaron de Colombia tras exitoso torneo

Los atletas paralímpicos cauqueninos María Jesús Lara y Sebastián Martínez asistieron al programa radial municipal "Municipio 100% Junto a Ti", tras su brillante participación en el "Grand Prix de Paraatletismo" de Cali 2025.

Los destacados para atletas arribaron el pasado jueves a Chile, provenientes de Colombia, tras haberse coronado con el 1º lugar en los 400 m. (T-47) en el caso de María Jesús; quien incluso rompió un récord nacional en su categoría; mientras que Sebastián obtuvo el 1º lugar en el lanzamiento de la bala con 11.75 m.

Los deportistas estuvieron acompañados por su entrenador, el profesor Cristian Colombi, el cual -a juicio de los medallistas- tiene un rol fundamental tanto en su formación como en los resultados.

Además estuvo presente el coordinador del departamento de Deportes, José Miguel Villegas quien destacó el triunfo de nuestros para atletas locales.

